
DATENSCHUTZ 
der FIRST WOO Personalberatung Corinna Kaiser

Wir freuen uns über Ihr Interesse an unserer Homepage und unserem Unternehmen. 
Wir sind stets bemüht, die Inhalte unserer Seite aktuell zu halten, eine Haftung wird trotzdem ausgeschlossen. Für 
Inhalte und Richtigkeit der Informationen externer verlinkter Links zu fremden Inhalten wird keine Gewähr 
übernommen. Hier ist stets der jeweilige Seitenanbieter verantwortlich. 
Der Schutz Ihrer personenbezogenen Daten bei der Erhebung, Verarbeitung und Nutzung anlässlich Ihres Besuchs auf 
unserer Homepage ist uns ein wichtiges Anliegen. Ihre Daten werden im Rahmen der gesetzlichen Vorschriften 
geschützt. Ohne Ihre Zustimmung sammeln wir über unsere Webseite keinerlei personenbezogene Daten. Allein Sie 
entscheiden darüber, ob Sie uns, etwa im Rahmen einer Registrierung, Anfrage o.ä., diese Daten bekannt geben wollen 
oder nicht. 
Nachfolgend finden Sie Informationen, welche Daten während Ihres Besuchs auf der Homepage erfasst und wie diese 
genutzt werden:

1. Erhebung und Verarbeitung von Daten
Jeder Zugriff auf unsere Homepage und jeder Abruf einer auf der Homepage hinterlegten Datei werden protokolliert. 
Zusätzlich werden die IP Adressen der anfragenden Rechner protokolliert. Die Speicherung dient internen 
systembezogenen und statistischen Zwecken. Protokolliert werden: Name der abgerufenen Datei, Datum und Uhrzeit 
des Abrufs, übertragene Datenmenge, Meldung über erfolgreichen Abruf, Webbrowser und anfragende Domain.
Weitergehende personenbezogene Daten werden nur erfasst, wenn Sie diese Angaben freiwillig machen, d.h. im 
Rahmen einer Anfrage oder Registrierung oder zur Durchführung eines Vertrages.

2. Cookies
Zu Zwecken der Qualitätssicherung und Erweiterung des Funktionsumfangs unseres Internetangebots verwenden wir 
auf unseren Webseiten sogenannte Cookies. Ein Cookie enthält keinerlei persönliche Daten über Sie. Es handelt sich 
hierbei um reine Textdateien, die auf dem Rechner des Nutzers gespeichert werden. Durch Cookies kann die Anzahl 
der Seitenbesuche festgestellt werden. Diese Informationen verwenden wir ausschließlich zur Verbesserung unserer 
Webseiten.

3. Google Analytics 
Auf unserer Website nutzen wir Google Analytics, einen Webanalysedienst der Google Inc. ("Google"). Google 
Analytics verwendet sog. "Cookies", Textdateien, die auf Ihrem Computer gespeichert werden und die eine Analyse der 
Benutzung der Website durch Sie ermöglichen. Die durch den Cookie erzeugten Informationen über Ihre Benutzung 
dieser Website (einschließlich Ihrer IP-Adresse) wird an einen Server von Google in den USA übertragen und dort 
gespeichert. 
Im Falle der Aktivierung der IP-Anonymisierung auf dieser Webseite, wird Ihre IP-Adresse von Google jedoch innerhalb 
von Mitgliedstaaten der Europäischen Union oder in anderen Vertragsstaaten des Abkommens über den Europäischen 
Wirtschaftsraum zuvor gekürzt. Nur in Ausnahmefällen wird die volle IP-Adresse an einen Server von Google in den 
USA übertragen und dort gekürzt. Die IP-Anonymisierung ist auf dieser Website aktiv.
Google wird diese Informationen benutzen, um Ihre Nutzung der Website auszuwerten, um Reports über die 
Websiteaktivitäten für die Websitebetreiber zusammenzustellen und um weitere mit der Websitenutzung und der 
Internetnutzung verbundene Dienstleistungen zu erbringen. 
Auch wird Google diese Informationen gegebenenfalls an Dritte übertragen, sofern dies gesetzlich vorgeschrieben oder 
soweit Dritte diese Daten im Auftrag von Google verarbeiten. Google wird in keinem Fall Ihre IP-Adresse mit anderen 
Daten von Google in Verbindung bringen. Sie können die Installation der Cookies durch eine entsprechende Einstellung 
Ihrer Browser Software verhindern. Wir weisen Sie jedoch darauf hin, dass Sie in diesem Fall gegebenenfalls nicht 
sämtliche Funktionen dieser Website voll umfänglich nutzen können. 
Durch die Nutzung dieser Website erklären Sie sich mit der Bearbeitung der über Sie erhobenen Daten durch Google in 
der zuvor beschriebenen Art und Weise und zu dem zuvor benannten Zweck einverstanden.

4. Nutzung und Weitergabe personenbezogener Daten
Soweit Sie uns personenbezogene Daten zur Verfügung gestellt haben, verwenden wir diese nur zur Beantwortung 
Ihrer Anfragen, zur Abwicklung mit Ihnen geschlossener Verträge und für die technische Administration. 
Ihre personenbezogenen Daten werden an Dritte (z.B. Kunden) nur weitergegeben oder sonst übermittelt, wenn dies 
zum Zwecke der Vertragsabwicklung oder zu Abrechnungszwecken erforderlich ist oder Sie zuvor eingewilligt haben. 
Sie haben das Recht, eine erteilte Einwilligung jederzeit schriftlich zu widerrufen bzw. Ihre personenbezogenenen 
Daten unverzüglich löschen zu lassen. Eine Löschung der gespeicherten, personenbezogenen Daten erfolgt auch dann, 
wenn ihre Speicherung aus sonstigen gesetzlichen Gründen unzulässig ist.



5. E-Mail Kontakt 
Jede eingehende E-Mail wird schnellstmöglich von uns beantwortet. 
FIRST WOO speichert und nutzt E-Mail Adressen zum Kommunikationsaustausch mit Kunden/Bewerbern sowie auch 
als Benutzerkennung zum Login für den geschlossenen Bereich FIRST GLANCE.
E-Mail Adressen werden nur mit ausdrücklichem Einverständnis an Kunden/Bewerbern weitergegeben, um einen 
direkten Kontakt herzustellen. 
Wir sind bemüht, Ihre personenbezogenenen Daten nach allen technischen und organisatorischen Möglichkeiten so zu 
speichern, dass Dritte keinen unbefugten Zugriff haben. Wir weisen darauf hin, dass jegliche Datenübertragung wie 
z.B. E-Mail-Versand via Internet jedoch Sicherheitslücken aufweisen kann, ein 100% Schutz vor dem Zugriff durch 
Dritte kann nicht gewährleistet werden. Eine Haftung unsererseits wird für die durch solche Sicherheitslücken 
entstehenden Schäden oder Unterlassungsansprüche ausdrücklich ausgeschlossen.

6. Auskunftsrecht
Wir weisen Sie darauf hin, dass Sie das Recht haben, eine Auskunft von uns über die von Ihnen gespeicherten Daten 
schriftlich zu verlangen und im Fall der Unrichtigkeit der Daten eine Sperrung, Löschung oder Berichtigung zu 
veranlassen. Die Auskunftserteilung ist sowohl telefonisch als auch elektronisch möglich.

7. Urheberrecht /Copyright
Diese Website wurde für und mit FIRST WOO erstellt. Alle hier erstellten Inhalte und Werke unterliegen dem 
deutschen Urheberrecht und sind das Eigentum von FIRST WOO. Eine Vervielfältigung, Bearbeitung, Verbreitung und 
jede Art der Verwertung dieser Inhalte sind nicht erlaubt. 
© 2009 by FIRST WOO (Corinna Kaiser)

8. Vertragssprache
Vertragsbestandteil werden Datenschutz und Allgemeine rechtliche Hinweise ausschließlich in deutscher Sprache. 
Sollten Datenschutz und Allgemeine rechtliche Hinweise in englischer Sprache zur Verfügung gestellt werden, so 
handelt es sich hierbei lediglich um eine unverbindliche Übersetzung ohne eigenen Regelungsinhalt. Bei 
Abweichungen der englischen Übersetzung sind allein die Inhalte des Datenschutzes und der Allgemeinen rechtlichen 
Hinweise in deutscher Sprache maßgeblich.

ALLGEMEINE RECHTLICHE HINWEISE 
Alle Rechte vorbehalten. Alle Informationen, Bilder, Graphiken und Texte auf diesen Webseiten sind Eigentum von 
FIRST WOO. Sie stellen die zum Zeitpunkt der Publikation jeweils neuesten uns bekannten Informationen dar. Wir 
beraten Sie auf dieser Website nicht und durch den Abruf unserer Website kommt kein Beratungsverhältnis zustande. 
Eine Haftung oder Garantie für die Aktualität, Richtigkeit und Vollständigkeit der zur Verfügung gestellten Daten und 
Informationen ist ausgeschlossen. Dies gilt ebenso für alle anderen Websites, auf die mittels eines Hyperlinks 
verwiesen wird. Für deren Inhalt ist FIRST WOO nicht verantwortlich. Bei dem Inhalt der verlinkten Seiten handelt es 
sich um fremden Inhalt, den wir weder ausgewählt noch verändert haben. 
Die Informationen auf der Webseite stellen in keinem Fall rechtliche oder tatsächliche Zusicherungen dar. FIRST WOO 
behält sich das Recht vor, bei Bedarf Änderungen, Löschungen oder Ergänzungen der bereits gestellten Informationen 
oder Daten durchzuführen. Aus den hier beschriebenen Themenbereichen können keine Rechtsansprüche hergeleitet 
werden. Angebote sind in allen Teilen unverbindlich. 
FIRST WOO haftet weder für direkte oder indirekte Schäden, die durch die Nutzung der Informationen oder Daten 
entstehen, die auf dieser Webseite zu finden sind. Rechte und Pflichten zwischen FIRST WOO und dem Nutzer der 
Webseite oder Dritten bestehen nicht.



PRIVACY  
of FIRST WOO Personnel Recruitment Corinna Kaiser

We are glad about your interest in our website and our company. 
We do our best to keep the information on our website current, but we do not accept any liability for the content 
provided. We do not have any influence on the information on links to third-party websites and accept no guaranty for 
its correctness. The content and correctness of such third-party sites is the responsibility of the respective 
owners/providers. 
The safety of the personal data collected, processed or used during your visit to our website is of the highest priority 
for us. For this reason your data is protected in accordance with the legal regulations. No personal data will be 
collected via our website without your consent. You decide whether to disclose such data to us in the course of 
registering, inquiry etc.
The following information explains which data we collect and how it is used when you access our website:

1. Collection and Processing of Personal Data 
Every visit to our website and access to a file contained on it is recorded. This data is used for internal technical and 
statistical purposes. The following data is recorded: name of the accessed file, date and time of the visit, amount of 
transferred data, notification of the successful access, web browser and requesting domain. In addition to this, the 
IP addresses of the requesting computer will be recorded. 
Further personal data will only be recorded if you provide this data voluntary, e.g. in the course of a inquiry or 
registration or in the establishment of a contract.

2. Cookies 
We use cookies on our website for quality assurance reasons and expansion of the range of functions of our website. 
A cookie contains no personal information about you. These are pure text files that are stored on the user’s computer. 
With cookies, the number of pages viewed can be determined. We use this information solely to improve our website.

3. Google Analytics 
This website uses Google Analytics, a web analytics service provided by Google, Inc. (“Google”). Google Analytics uses 
“cookies”, which are text files placed on your computer, to help the website analyze how users use the site. The 
information generated by the cookie about your use of the website (incl. your IP address) will be transmitted to and 
stored by Google on servers in the United States.
In case IP-anonymisation is activated on this website, your IP address will be truncated within the area of Member 
States of the European Union or other parties to the Agreement on the European Economic Area. Only in exceptional 
cases the whole IP address will be first transferred to a Google server in the USA and truncated there. The IP-
anonymisation is active on this website.
Google will use this information on behalf of the operator of this website for the purpose of evaluating your use of the 
website, compiling reports on website activity for website operators and providing them other services relating to 
website activity and internet usage.
Google may also transfer this information to third parties where required to do so by law, or where such third parties 
process the information on Google's behalf. The IP-address, that your Browser conveys within the scope of Google 
Analytics, will not be associated with any other data held by Google. You may refuse the use of cookies by selecting the 
appropriate settings on your browser, however please note that if you do this you may not be able to use the full 
functionality of this website. 
Through the use of this website, you express your consent to the processing of data collected by Google about you in 
the manner described above and for the purposes previously mentioned.

4. Use and Transfer of Personal Data 
We shall only use the personal data that you have provided to us for the purposes of answering your inquiry, 
processing any contract entered into with you or for technical administration.
Your personal data will only be disclosed or transferred to a third party (e.g. clients) if this is required for processing a 
contract with you or for billing purposes or if you have given your consent for this disclosure. You may revoke this 
consent in writing at any time or request your personal data be immediately deleted. Deletion of personal data takes 
place even if the storage for other legal reasons is inadmissible. 



5. Contact by E-Mail 
Every incoming e-mail will be answered by us as soon as possible.
FIRST WOO stores and uses e-mail addresses for communication purposes with clients / applicants as well as user 
identification for logins for the closed area FIRST GLANCE.
E-mail addresses are disclosed only with the express consent of clients / applicants to establish direct contact. We 
strive to protect the storage of your personal data by taking all technical and organizational measures, so that they are 
not accessible to third parties.
Please note that there are inherent security risks in transmitting data, such as e-mails, via the Internet because it is 
impossible to safeguard completely against unauthorized access by third parties. Accordingly, as website provider, we 
shall not be held liable for any damages incurred as a consequence of such security risks or for any related acts of 
omission on our part. 

6. Right to Information
Upon written request, we are happy to advise you about the data concerning your person that is stored by us and in 
the case of error in the data request it must be blocked, deleted or amended. The exchange of information is both by 
telephone or electronically possible.

7. Copyright
This website was created for and with FIRST WOO. The contents and works of the FIRST WOO Website are governed by 
the copyright laws of Germany and are the property of FIRST WOO.  The use of these contents or parts thereof for 
purposes of reproduction, disclosure or publication, storage in an information retrieval system or further distribution is 
not permitted. 
© 2009 by FIRST WOO (Corinna Kaiser)

8. Contractual Language
Exclusively those Privacy and Disclaimer in the German language shall become components of the contract. If the 
Privacy and Disclaimer should be made available in English this shall only be deemed to be a non-binding translation 
without its own regulatory provisions. In the event of deviations in the English translation the provisions of the 
German-language version of Privacy and Disclaimer shall be exclusively definitive.

DISCLAIMER
All rights reserved. All contents, images, illustrations and texts contained on these websites remains the property of 
FIRST WOO. They represent the newest information available to us at the time of publication. We do not provide 
consultancy services on this website, nor does accessing this website constitute a consultancy relationship. We 
disclaim any liability or warranty for the accuracy, completeness and up-to-dateness of the data and information 
published on this website. This also applies to all other websites accessed via links on this website. FIRST WOO is not 
be liable for the content of such websites. These hyperlinked websites contain external content, which we have neither 
selected nor redacted. 
The information contained on this website shall in no way constitute any legal or actual commitments. FIRST WOO 
reserves the right to amend, delete or add to the information or data already published here at any time. No legal 
claims can be derived from the material published here. All offers (or parts thereof) are not binding and without 
obligation. FIRST WOO cannot be held liable for direct or indirect damages resulting from the use of the information or 
data published on this website. No rights and obligations shall exist between FIRST WOO and the user of this website 
or any third parties. 
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